

## Inauguran la primera fase de peatonalización del centro histórico

**MOLLET.** El nuevo aspecto peatonal del centro histórico de Mollet ya es público: este domingo se inauguraron oficialmente las reformas de las calles Ramon Casas, Gaietà Ventalló, Portugal, Can Pacià y Baixada de Can Rota, en un acto de carácter festivo que contó con la actuación del grupo Xarop de Canya y que reunió a numerosos vecinos de la zona.

La prioridad de la actuación (a cargo de la empresa Ute Coptalia y Copcisa y con un presupuesto de 692.000 €) ha sido la movilidad, por lo que en las calles con mayor flujo, la velocidad de los vehículos ha quedado limitada a 30 km/h, mientras que en las demás ha restringido totalmente su paso.

Desde que se iniciaran estas actuaciones de peatonalización el pasado mes de junio, se han ido renovando también tanto las instalaciones de alumbrado y alcantarillado, como las de agua y telefonia. Asimismo se han soterrado las líneas eléctricas y se han retirado los cables aéreos y los palos de madera.

La segunda fase de estas obras se llevará a cabo durante el próximo año, tal y como ha quedado recogido tanto en los presupuestos de 2006 como en el Plan de Actuación Municipal. En esta fase las calles reformadas serán lo que queda de Gaietà Ventalló, lo que queda de calle Portugal (de la calle del Sol hasta la plaza Firaires), la calle del Sol y la calle Bartomeu Robert. RdV